

Champús “best sellers”  
aquí y en todo  
el mundo

*nuggela & sulé*

*Clipping*

winter 2021

# VOGUE



En un sector tan competitivo como el del cuidado del **cabello**, entrar a formar parte del prestigioso club de los **champús más vendidos** vale el doble. Contar con una fórmula infalible puede ser el principal requisito, pero no es ni mucho menos el único. La última palabra la tiene, como con casi todo, el voto popular. Una atribución lógica, si tenemos en cuenta que lo que realmente separa a un buen champú de un auténtico *best seller* es su capacidad para conquistarnos a todas; requisito que los 15 **champús más vendidos** han convertido en todo un arte.

VOGUE  
Febrero 2021

## Estimula el crecimiento del pelo

Hay productos que no necesitan carta de presentación porque su reputación les precede y esta creación española, también conocida como '**champú de cebolla**', es una ellas. El gran superventas capilar de los últimos años es un champú para todo tipo de pelo elaborado con extracto de cebolla roja, glucógeno marino y sales del Mar Muerto, entre otras decenas de ingredientes, y diseñado para potenciar el volumen, fortalecer el cabello y acelerar su crecimiento.



TRATAMIENTOS DE BELLEZA

## Por qué la cosmética española está revolucionando internet y tiene bestsellers que se agotan y que debes probar

De tratamiento, pelo o maquillaje, los productos de belleza españoles triunfan en todo el mundo con la mejor calidad y a precios para todos los bolsillos



La cosmética española cada vez está más de moda dentro y fuera de nuestras fronteras. Y es que hay **productos de belleza** para la piel del rostro, de **maquillaje** y de **pelo** que están revolucionando las redes sociales y ya se venden por minutos porque además solo tienen opiniones positivas y eso es porque funcionan. Algunos más clásicos y otros de nuevo cuño... Triunfan en todo el mundo y si triunfan por algo es. Estos son algunos de los mejores cosméticos españoles de los que todos hablan.

Los champús de Nuggela & Sulé también se han convertido en uno de los favoritos made in Spain dentro y fuera de nuestras fronteras. Y es que su fundador, Adolfo Remartínez, sabe que la caída de cabello es una de las grandes preocupaciones mundiales, en Asia también y más siendo uno de los grandes efectos secundarios del Covid y buscan esta marca por su calidad y prestigio.



# mujerhoy



MUJER HOY  
Febrero 2021

BELLEZA

## Cremas antiarrugas, sérums reafirmantes... los mejores productos made in Spain que debes incorporar a tu neceser

Es hora de poner en valor las marcas made in Spain. Sigue a las veteranas y descubre algunas de las nuevas firmas de producción local más prometedoras.



### 3. Nuggela & Sulé, regreso a los clásicos

En 2015, tras estudiar los múltiples beneficios que posee la cebolla para el cabello, a Adolfo Remartínez se le ocurrió fabricar un champú premium a base de este ingrediente estrella que aunara limpieza y tratamiento. Así surgió el gran bestseller de esta empresa empeñada en recuperar remedios tradicionales para elaborar productos de alta calidad.